

Wir sind traurig, dass er nicht mehr unter uns ist,
wir sind dankbar, dass er so lange mit uns gelebt hat.

Hans Jung

† 10. März 2020

Herzlichen Dank

sagen wir für die überwältigende Anteilnahme
beim Abschied unseres lieben Verstorbenen.

Wir durften noch einmal erfahren,
wieviel Zuneigung und Wertschätzung ihm von den
vielen Freunden, Verwandten, Bekannten, Kollegen
und Nachbarn entgegengebracht wurde.

Die vielen liebevollen und tröstenden
Worte der Anteilnahme
sowie die großzügigen Spenden für späteren
Grabschmuck und Blumenspenden
haben uns in unserer Trauer getröstet und
schenken uns weiterhin Kraft und Trost.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Pater Schröers
für die würdevolle Trauerfeier
sowie dem Bestattungsinstitut
Kirchberg/Geschwister Ehmam für die
individuelle Beratung und Betreuung
in der aktuell schwierigen Situation.

**Ilse Jung mit Esther, Judith und Tobias
Leon und Ben**

Limburg, im Mai 2020

Aufgrund der weiterhin unsicheren Situation
wird die Einladung zum Gedenkgottesdienst
zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen.